

Vecinos de La Cruz valoran inauguración de la primera Estación Médico Rural en Bolonia

Este nuevo dispositivo, logrado a través de la estrategia de APS Universal, brindará una variedad de servicios

LACRUZ.-Emplazados en un sector densamente poblado y alejado de las principales arterias de la comuna, los residentes de la población Bolo-

nia anhelaban un acceso más oportuno a la atención médica.

Este anhelo se hizo realidad con la inauguración de una Estación Médico Rural,

compromiso suscrito por la alcaldesa Filomena Navia y logrado a través de la Atención Primaria Universal que impulsa el Ministerio de Salud.

COLABORACIÓN COMUNITARIA

A través de un acuerdo entre la Municipalidad y la junta de vecinos del sector, se obtuvo un comodato por dos años para transformar un espacio comunitario en una instalación médica.

Con una inversión de 30 millones de pesos, financiada principalmente por la estrategia de APS Universal, la estación médico rural estará al servicio de casi 4.000 personas, marcando un hito en el acceso a la atención médica en Bolonia.

Además de ser un punto de encuentro comunitario, esta nueva instalación ofrecerá atención médica, retiro de medicamentos y programas alimentarios, fortaleciendo el acceso a servicios de salud.

Las gestiones para este proyecto se iniciaron en 2023 y culminaron con la entrega de la obra en enero de 2024. La infraestructura incluye un box multipropósito, sala de espera y baño con acceso universal.

José Luis Escalona, presidente de la junta de vecinos, expresó: "Bolonia es un sector con una comunidad bastante

grande de adultos mayores y que se mantiene bien alejada de la calle 21 de mayo, donde se encuentra la locomoción que te lleva al Consultorio".

"Por ende -agregó-, son al menos 15 minutos los que tenemos que caminar para llegar a la micro y tomarla para llegar al Consultorio. Es por esto que estamos muy contentos como directiva y como vecinos de este nuevo dispositivo de salud, porque hemos sido escuchados por la Municipalidad.

COMPROMISO CON LA SALUD UNIVERSAL

Al respecto, la alcaldesa Filomena Navia Hevia ma-

nifestó: "Es un día histórico, porque esto era una necesidad que nos había planteado la gente de Bolonia muchas veces. Se tenían que levantar temprano a buscar los medicamentos y gastar en pasajes, pero hoy día contamos con una Estación Médico Rural.

"Tuvimos que reacondicionar todo este espacio que estaba abandonado en nuestro sector de Bolonia -añadió-. Recibimos los recursos del Ministerio de Salud (APS Universal) y hoy día estamos festejando que la comunidad va a tener una atención médico rural en su sector".

En tanto, la directora del Servicio de Salud Viña

del Mar - Quillota, Andrea Quiero Gelmi, sostuvo que "se construyen muchas esperanzas con esta nueva Estación Médico Rural. Los recursos del sector público de salud se ocupan para llegar de manera ágil, pero también de manera amable a las personas".

"Estamos felices -acotó-, porque prometimos ofrecer nuestros servicios sanitarios para toda la comunidad, lo que significa llegar a los territorios. Y eso es posible a partir de esta acción. Somos socios estratégicos con el municipio y si la comuna avanza, nuestro Ministerio de Salud también avanza".



La alcaldesa Filomena Navia encabezó la ceremonia de inauguración de este espacio en la población Bolonia.